

Canciller de Cuba recibe a representante del Sahara Occidental



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 14 sep (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, recibió este martes en La Habana al representante del Frente Polisario del Sahara Occidental en Naciones Unidas, Sidi Mohamed Omar.

Ambos representantes reconocieron los nexos entre la mayor de las Antillas con el territorio saharauí, de acuerdo con un mensaje publicado en Twitter por el titular de Relaciones Exteriores cubano.

'Destacamos los vínculos históricos y de hermandad entre nuestros pueblos, así como la entrañable amistad entre nuestros principales líderes', escribió el canciller en su perfil.

El Frente Polisario es el movimiento de liberación nacional del Sahara Occidental, que trabaja por el fin de la ocupación de Marruecos y conseguir la autodeterminación del pueblo saharauí.

Cuba y la República Árabe Saharaí Democrática, proclamada por el Frente Polisario en 1976, establecieron vínculos diplomáticos el 21 de enero de 1980, para mantener fuertes relaciones de cooperación y hermandad. (**Fuente:** Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/270216-canciller-de-cuba-recibe-a-representante-del-sahara-occidental>



Radio Habana Cuba